

estos terrenos al Ayuntamiento, les ha impulsado a "echarles la llave", aunque su adquisición, es inviable, pues el coste está por encima de los dos millones de euros.

Izquierda Unida, presentó una propuesta en la que -el que fuera candidato a la Alcaldía-, Galo Sánchez Bermejo solicitaba la adopción de una ordenanza solar para el agua caliente sanitaria en nueva edificación, para las construcciones de al menos seis viviendas. El objetivo es contribuir al consumo de energías limpias. Los dos grupos con representación en el Consistorio, acordaron que IU remitiese un borrador para proceder a su estudio.

El concejal popular, Leopoldo Sierra, preguntó por las responsabilidades derivadas de los desperfectos ocasionados por el viento en el Estadio Municipal, a lo que fue contestado por el concejal de Deportes, José Díaz del Campo, que era responsabilidad de la Junta de Comunidades, pero que, por parte del Ayuntamiento, se ha solicitado un informe técnico y un estudio al Gobierno estatal, para que esta circunstancia no vuelva a repetirse.

LA ASOCIACION LOCAL DE EMPRESARIOS DESIGNA SUS PREMIOS ANUALES

Los premios empresariales que la Asociación Local entrega anualmente correspondientes al año 2003, han recaído en sus diferentes modalidades en: *El complejo hostelero Las Brujas*, por toda una vida empresarial; *Invermass Comunicación*, a la iniciativa empresarial novedosa por el con-

curso "Al casarte toca"; *Aglomerados Daimiel*, a la Proyección Empresarial y a la *Clínica Dental Prodent*, como empresa distinguida.

En esta ocasión se quiso incluir un galardón especial a la labor humanitaria, que recayó en el matrimonio de se-glares daimieleños María Paz Ríos y Julián Gigante.

La entrega de premios coincidirá con la Asamblea General de esta organización, con fecha aún por determinar.

El presidente de la Asociación, Pedro García Muñoz, indicó que entre todos debemos fortalecer el tejido empresarial daimieleño, que ha vuelto a florecer en los últimos años, tras muchos años de un prolongado letargo y que iniciativas como la puesta en marcha del Polígono Industrial y las infraestructuras como la autovía y el futuro aeropuerto, contribuirán al progreso de nuestra localidad.

LA PARROQUIA DE SANTA MARIA LANZA UNA CAMPAÑA PARA RECAUDAR FONDOS

¡Pon tu parte! Este es el slogan de la campaña que pretende cubrir los 16.000 euros de desfase que se han producido por las obras que se han llevado a cabo en las últimas fechas.

Consiste en transferir una cuota periódica a la cuenta de la parroquia. La cantidad y la periodicidad corresponde decidir-la al donante.

Las obras han supuesto un coste total de 24.000 euros, de los cuales 5.000 aportó la Junta de Comunidades de Castilla La Mancha y 3.000 proceden de diferentes donativos.

FINALIZADO EL PROYECTO DEL CENTRO DE REHABILITACION PSICOSOCIAL

Una vez terminado el proyecto, se espera que las obras comiencen el próximo mes de febrero y que duren unos 18 meses. La parcela, ubicada en la unidad de actuación Pedreros, contará con 742 metros cuadrados, de los cuales 441 estarán construidos.

Según la concejala de Sanidad, María Jesús Fernández Aparicio, el objetivo del centro es intentar que personas con algún trastorno logren cierta autonomía en su vida cotidiana. El centro estará dedicado a personas mayores de 18 años.

LA JUSTICIA QUE TENEMOS

No se si es la que nos merecemos, pero cuando leo, o veo, en los medios de comunicación, que se han producido sentencias como las de los menores que secuestraron, violaron, golpearon, atropellaron y finalmente quemaron a una joven por puro capricho, siento verdadera indignación.

El hecho de la sentencia -que debiera ser ejemplar-, no es lo más doloroso en este caso, sino imaginar por un momento la situación por la que atraviesa la familia de la chica agredida y asesinada posteriormente, e intentar ponerse en su lugar. ¿Usted tiene un hijo o hija, hermano o hermana? Pues piense.

Entiendo, pero ni comprendo ni comparto, que por una diferencia de días o meses, algunos autores de este atropello obtengan una situación de privilegio, pues pienso que tan conscientes eran de lo que hacían como el que ya era mayor de edad.

PINTURA



DECORACION S.L.

-Con su nueva gama de estucos espátula stuhhi, lithos y florentino.
- Pátinas a la cera brisa y osaka.

C/. Magdalena, 43 Telf.: 926 852 505
Oficina: 926 85 40 40
Móvil: 616 4348 30
DAIMIEL (Ciudad Real)

CARPINTERIA

METALICA Y ALUMINIO



GONZALEZ S.L.

VICTOR GONZALEZ DE LA ALEJA

Acristalamiento de terrazas
Persianas y Mamparas de Baño

Pelayo, 28 Telf. 85 38 19
13250 DAIMIEL (Ciudad Real)